

## La Policía Nacional lanza la campaña de Semana Santa “Compartiendo y Educando para el Futuro”



**En cumplimiento a la planificación estratégica del Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, la Policía Nacional lanzó la campaña de Semana Santa “Compartiendo y Educando para el Futuro”.**

El Verano Comunitario 2022, busca garantizar la seguridad de los hondureños durante la Semana Santa para lo cual se ha puesto a disposición más de 20 mil funcionarios policiales, que serán diseminados en puntos estratégicos en el territorio nacional, quienes se encargarán de realizar patrullajes y operativos de disuasión y control en los principales ejes carreteros de mayor afluencia, sitios turísticos e históricos.

Cabe destacar que la Policía Nacional cuenta con el apoyo de otros entes de rescate como ser el Cuerpo Benemérito de Bomberos, Cruz Roja, Cruz Verde, Comité Permanente de Contingencias (COPECO), Sistema Nacional de Emergencias 911, entre otros.

El objetivo de toda esta planificación se centra en garantizar la seguridad ciudadana bajo el binomio Policía-Comunidad.

El titular de la Dirección de Prevención y Seguridad Comunitaria Comisionado de Policía, Eduardo Turcios Andrade recomendó disfrutar de estas vacaciones en un entorno familiar.

Este proyecto también tiene el propósito de desarrollar actividades lúdicas con enfoque policial comunitario para apoyar las celebraciones de la temporada de verano. Asimismo, cines comunitarios, campeonatos de fútbol, charlas de prevención y violencia, verano con piscina comunitaria,



### Autoridades de la SGJD participan en la primera reunión de coordinación interinstitucional

En cumplimiento con la agenda de la Presidenta Xiomara Castro y del Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero, la Subsecretaria de Justicia, Carmen Haydeé López, participó en la primera reunión de coordinación interinstitucional para atender con un enfoque de derechos humanos la crisis migratoria en la zona oriental del país.

La reunión contó con la presencia de representantes del Instituto Nacional de Migración, la Secretaría de la Presidencia, la Secretaría de Relaciones Exteriores, la Secretaría Privada de la Presidencia, la Secretaría de Derechos Humanos, y la Secretaría de Seguridad.

También participaron oficiales de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) y de la oficina de la coordinadora residente de las Naciones Unidas.



### Autoridades de la SGJD juramentan a nuevo funcionario de Gobierno

El Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero, y el Secretario General, Celso Alvarado, juramentaron al abogado Mario Roberto Nuila Coto, en el cargo de Secretario General de la Secretaría de Estado en el Despacho de Turismo.

### Reunión interinstitucional para presentación de informes municipales

El Subsecretario de Gobernación y Descentralización, Sergio Vladimir Coello participó en una reunión convocada por la Asociación de Municipios de Honduras (AMHON), en la que abordaron temas de interés interinstitucional, entre ellos la simplificación de los procedimientos para la presentación de informes de las alcaldías municipales.

En la reunión estuvo presente, el presidente de la AMHON, Nelson Castellanos, junto a directivos y su equipo técnico, el Secretario del Congreso Nacional, Carlos Zelaya, y el Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Cuentas, Roy Pineda Castro.

### ENAG instala maquinaria de alta tecnología

Las autoridades de la Empresa Nacional de Artes Gráficas informaron que se procedió a la instalación de una máquina de alta tecnología llamada Speedmaster, la cual permite dinamizar los procesos, ya que es de alto rendimiento y con estándares de calidad.

El Gerente General de la ENAG, Edis Antonio Moncada, ha realizado un pequeño recorrido junto a su equipo de trabajo y medios de comunicación locales, con la finalidad de mostrar parte de la maquinaria con tecnología de punta utilizada para la elaboración del Diario Oficial La Gaceta y trabajos de imprenta.

Por su parte el sub gerente de la ENAG, José Amílcar Valdez, informó que están a la espera de recibir más equipos que fortalecerán la institución.

La maquina Speedmaster e stá valorada en al rededor de 50 millones de lempiras.

La ENAG, además de la elaboración, impresión y distribución del Diario Oficial La Gaceta realiza diversa impresión de materiales en las Artes Gráficas. Es una empresa estatal que se sostiene con fondos propios.



## Hay suficiente abastecimiento de frijol en el país



Asistencia técnica, fertilizantes orgánicos y tema climático son algunos de los acuerdos.

Los representantes de los productores que integran el Comité Nacional de la Cadena de Frijol, en reunión sostenida con la titular de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), Laura Suazo manifestaron que existe suficiente abastecimiento de frijol en el país.

En la reunión se analizaron los alcances de esta organización, retos, desafíos, estrategias, así como solicitudes de apoyo para este sector productivo.

“Actualmente la suma de la cosecha de frijoles, en Trojes, El Paraíso; en la rivera del río Coco y en el Patuca, Olancho, es de aproximadamente 30 mil qq de frijoles”, expresó Jairo Aguilera directivo de la cadena.

“Estos 30,000 qq de frijoles sumados a la reserva estratégica con la que cuenta el IHMA, vendría a ser un paliativo hasta que se dé la cosecha de la siembra de primera”, explicó Aguilera.



## Inspectores del IHTT listos para apoyar operativos durante Semana Santa

Las autoridades del Instituto Hondureño del Transporte Terrestre -IHTT- informaron que los inspectores están listos para participar en los operativos de control que se ejecutarán durante el feriado de Semana Santa.

Bajo el slogan “Tu seguridad es nuestra prioridad”, las autoridades que integran la Comisión Nacional de Prevención en Movilizaciones Masivas -CONAPREMM-, buscan que la población hondureña disfrute de los diferentes destinos turísticos del país, de manera segura y sin descuidar las medidas de bioseguridad frente a la COVID-19.

El IHTT, a través de Inspectoría General, coordina los operativos de control en los ejes carreteros, terminales de transporte, entradas y salidas de las principales ciudades del país, en colaboración con las 24 instituciones que conforman la CONAPREMM.

La CONAPREMM, autorizó realizar excursiones a los diferentes destinos turísticos, luego de dos años suspendidas a causa de la pandemia de la Covid-19, es por ello que se realizaron revisiones físicas mecánicas y técnicas de las unidades que realizaran excursiones fuera de la concesión otorgada por el IHTT.



Las autoridades de INFOP con un grupo de estudiantes del municipio de Jacaleapa.

## Reactivación de la formación técnica profesional

A fin de continuar reactivando la formación técnica profesional a nivel nacional, el Director Ejecutivo del Instituto Nacional de Formación Profesional (INFOP), Fredis Cerrato y el Subdirector, Gerardo Pérez, se desplazaron hasta Jacaleapa, El Paraíso, donde está ubicado uno de los Centros Familiares Educativos para el Desarrollo de Honduras (Cefedh), a través de los cuales, el INFOP brinda formación para promover el desarrollo rural.





“Es importante buscar alternativas para una movilidad humana con enfoque de protección a los derechos humanos”, García

## Gobierno une esfuerzos para contrarrestar la migración irregular y proteger a la población

Atendiendo la agenda de la Presidenta Xiomara Castro y del Canciller Eduardo Enrique Reina, el Vicecanciller de Asuntos Consulares y Migratorios, Antonio García, se reunió con Oliver Tenes y Demien Thuriaux, representantes de la División de Inmigración y Gestión de Fronteras (IBM), así como con Evelyn Andino, Coordinadora de Proyectos de la Organización Internacional de las Migraciones (OIM).

Las partes abordaron temas claves como el desarrollo de inversión y la gestión de fronteras, elementos que forman parte de la propuesta para atacar las causas de la migración y poder brindar protección a la población que se desplaza sin un documento de identificación y que requieren se les garantice el respeto a sus derechos.

Por parte de IBM, se plantearon varias proposiciones, entre ellas, las estrategias regionales, de frontera y migración, para los años 2022 al 2027, en las cuales se establecen seis ejes focales para el apoyo y los compromisos hacia la población migrante.

El Subsecretario García expuso que se brinde, de parte de los organismos de IBM y OIM, el apoyo financiero que implica la logística de transportar e instalar el equipo del Proyecto “Identifícate Honduras”, aplicables en los 51 Consulados distribuidos por todo el mundo.

Asimismo, propuso que “el país sea parte del financiamiento para los retornos voluntarios y dignos para cientos de hondureños que viven en España, se encuentran en una situación de vulnerabilidad, sin trabajo y sin ingresos económicos”.

## Estado de Honduras y sociedad civil urgen la aprobación de la Ley para la Prevención, Atención y Protección de las Personas desplazadas por la violencia

Ante el alarmante incremento de personas desplazadas, el Gobierno de Honduras impulsó un conversatorio con organizaciones de Sociedad Civil y la Secretaría de Estado de Derechos Humanos (SEDH), donde se coincidió en la necesidad de la pronta discusión y aprobación, en el Congreso Nacional, de la Ley para la Prevención, Atención y Protección de las personas Desplazadas por la Violencia, Marco legal que permitirá la prevención del desplazamiento, asistencia humanitaria y ayuda a las víctimas de este flagelo.

El proyecto de ley, presentado hace tres años, responde a las recomendaciones de organizaciones internacionales de derechos humanos.



[www.sgjd.gob.hn](http://www.sgjd.gob.hn)